

# Условия участия в Первичном публичном предложении ценных бумаг

Актуально по состоянию на май 2026 г.

## Terms of Use for Participation in the Initial Public Offering of Securities

Effective as of May 2026

### Terms of Use for Participation in the Initial Public Offering of Securities

These Terms set out the specific terms and conditions that will apply when the Client submits applications and participates in the Initial Public Offering (hereinafter the "IPO") procedure, available through the Investlink.io Platform. These Terms apply in addition to the General Terms and Conditions (hereinafter the "Terms"). Capitalized terms in this document shall have the same meaning as in the Terms. In the event of any conflict between the Terms and this document, the provisions of this document shall prevail.

For the purposes of these Terms, the following definitions shall apply:

**Initial Public Offering (IPO)** — an investment process allowing the Client to submit an application to acquire shares of an issuing company prior to the commencement of official public trading on the secondary securities market.

**Application (Trade Order / Order)** — an expression of the Client's intent manifested by routing a market-type order through the Investlink Platform interface to the Broker to purchase securities within a specific IPO offering subject to the terms established herein.

**Allocation (Distribution)** — the actual number of securities to be credited to the Client's brokerage account upon completion of the bookbuilding by the underwriter, which may range from 0% to 100% of the original application volume.

**Allocated Amount** — a specific portion of funds on the Client's brokerage account temporarily locked in the amount of the full submitted order to reserve the necessary limit for IPO participation.

**Conditional Order to Buy (COB)** — a single market-type trade order submitted by the Client via the Platform interface to the Broker for participation in a specific IPO offering in GTC (Good 'Til Cancelled) mode.

### Условия участия в Первичном публичном предложении ценных бумаг

Настоящие Условия определяют специальные положения, которые применяются при подаче заявок и участии Клиента в процедуре Первичного публичного предложения ценных бумаг (далее — «IPO»), доступного через Платформу Investlink.io. Данные Условия применяются в дополнение к Общим положениям и условиям (далее — «Условия»). Термины с заглавной буквы в настоящем документе имеют то же значение, что и в Условиях. В случае противоречий между Условиями и настоящим документом, преимущественную силу имеют положения последнего.

Для целей настоящих Условий используются следующие определения:

**Первичное публичное предложение ценных бумаг (IPO)** — инвестиционный процесс, позволяющий Клиенту подать заявку на приобретение акций компании-эмитента до начала официальных публичных торгов на вторичном рынке ценных бумаг.

**Заявка (Торговое поручение / Ордер)** — волеизъявление Клиента, выраженное в направлении Брокеру через интерфейс Платформы Investlink приказа рыночного типа на покупку ценных бумаг в рамках определенного IPO-офферинга на условиях, установленных настоящими Условиями.

**Аллокация (Распределение)** — фактическое количество ценных бумаг, подлежащих зачислению на брокерский счет Клиента по результатам завершения формирования книги заявок андеррайтером, которое может составлять от 0% до 100% от первоначального объема заявки.

**Выделенный объем средств** — определенная часть денежных средств на брокерском счете Пользователя, временно блокируемая в размере полной суммы поданного поручения для резервирования необходимого лимита под участие в IPO.

**Условная заявка на покупку (Conditional Order to Buy / COB)** — единичное торговое поручение рыночного типа, направляемое Клиентом через интерфейс Платформы Брокеру для участия в конкретном IPO.

**Final 60-Minute Window (Withdrawal Window)** — a single global 60-minute time interval opened by the Broker prior to the closing of the book of demands, during which the Client is permitted exclusively to update or cancel their existing orders, with no new orders allowed to be placed.

**Settlement Date** — the official day for finalizing settlements and crediting the distributed securities to the Client's brokerage account (standardly under T+1 regulations) as established by the issuance underwriter.

**Restricted Persons** — categories of individuals and legal entities defined by the rules of the US regulator FINRA (Rule 5130 and Rule 5131), for whom participation in an IPO is regulatory prohibited.

**Flipping** — the speculative practice of prematurely selling shares received during the allocation process within the first 30 (thirty) calendar days from the date of the official commencement of public trading on the secondary market.

**Финальное 60-минутное окно (Окно отзыва / Withdrawal Window)** — единый глобальный 60-минутный временной интервал, открываемый Брокером перед закрытием книги заявок, в течение которого Клиенту разрешено исключительно модифицировать параметры или полностью аннулировать поданное ранее поручение, без возможности размещения новых заявок.

**Дата расчетов (Settlement Date)** — официальный день проведения окончательных расчетов и зачисления распределенных ценных бумаг на брокерском счет Клиента (стандартно в режиме T+1), устанавливаемый андеррайтером выпуска.

**Ограниченные лица (Restricted Persons)** — категории физических и юридических лиц, определенных правилами американского регулятора FINRA (Rule 5130 и Rule 5131), для которых участие в IPO является нормативно запрещенным.

**Флиппинг (Flipping)** — спекулятивная практика досрочной продажи полученных в процессе аллокации акций в течение первых 30 (тридцати) календарных дней с момента официального старта публичных торгов на вторичном рынке.

## 1. THE ESSENCE OF THE SERVICE

The "IPO Participation" service provides Clients with the technical capability to submit applications to acquire shares of issuing companies prior to the commencement of official public trading on the secondary securities market through the Investlink platform. All operations regarding the routing of trade orders, temporary locking of funds, and subsequent distribution (allocation) of securities are fully automated and executed through the infrastructure of the Broker, Alpaca Securities LLC.

## 2. ORDER PARAMETERS

**2.1. Compliance with Technical Limits.** Each specific IPO offering has fixed technical and value constraints. The Client's trade order on the Investlink.io Platform must strictly comply with the following regulated parameters:

- **Order Currency:** US Dollars (USD, nominal dollar value, notional amount).
- **Minimum Investment Amount:** Determined individually for each IPO offering and displayed within the Investlink application interface.
- **Maximum Investment Amount:** Determined individually for each IPO offering based on risk parameters and liquidity.

**2.2. Limitation on the Number of Applications.** The Client has the right to place strictly one Conditional Order to Buy within a single IPO offering. The submission of multiple parallel or duplicating applications from a single brokerage account is technically impossible and is automatically blocked by the software tools of the Broker, Alpaca Securities LLC. To change the investment volume, the Client must use the function for modifying the parameters of the

## 1. СУТЬ СЕРВИСА

Сервис «Участие в IPO» предоставляет Клиентам техническую возможность подавать заявки на приобретение акций компаний-эмитентов до начала официальных публичных торгов на вторичном рынке ценных бумаг через платформу Investlink.. Все операции по направлению торговых поручений, временной блокировке денежных средств и последующему распределению (аллокации) ценных бумаг полностью автоматизированы и осуществляются через инфраструктуру Брокера Alpaca Securities LLC.

## 2. ПАРАМЕТРЫ ЗАЯВКИ

**2.1. Соответствие техническим лимитам.** Каждый конкретный IPO-офферинг имеет фиксированные технические и стоимостные ограничения. Торговое поручение Клиента на Платформе Investlink.io должно строго соответствовать следующим регламентированным параметрам:

- **Валюта заявки:** Доллары США (USD, долларовой номинал, notional amount).
- **Минимальная сумма инвестирования:** Определяется индивидуально для каждого IPO-офферинга и отображается в интерфейсе приложения Investlink.
- **Максимальная сумма инвестирования:** Определяется индивидуально для каждого IPO-офферинга исходя из риск-параметров и ликвидности.

**2.2. Ограничение количества заявок.** Клиент имеет право разместить строго одну условную заявку на покупку (Conditional Order to Buy) в рамках одного IPO-офферинга. Подача нескольких параллельных или дублирующих заявок с одного брокерского счета технически невозможна и автоматически блокируется программными средствами Брокера Alpaca Securities LLC. Для изменения объема инвестирования Клиент обязан использовать функцию модификации параметров ранее созданной заявки, а не размещать новое торговое поручение..

previously created application rather than placing a new trade order.

- 2.3. **Order Validity Mode (Time-in-Force).** All applications for participation in an IPO are accepted by the Investlink system and forwarded to the Broker exclusively in GTC (Good 'Til Cancelled) mode. The use of any other types and validity modes of trade orders (including orders limited to one trading day — DAY) is not supported by the Broker's infrastructure and results in the technical rejection of the application

### 3. CANCELLATION AND MODIFICATION OF APPLICATIONS

**Order Modification, Cancellation, and Multi-Offering Procedure.** The Client is permitted to place strictly one Conditional Order to Buy within a single IPO offering. However, the Client has the right to place conditional orders on multiple different IPO offerings at the same time. Any placed order can be freely modified or cancelled throughout the entire offering period, including during the final 60-minute window. The final 60-minute window marks the cutoff time when the Broker ceases to accept new orders; during this interval, existing orders can still be edited or withdrawn. Exactly when the 60-minute window closes and the book of demands officially shuts, the conditional order becomes final, binding, and irrevocable.

### 4. LOCKING AND UNLOCKING OF FUNDS

- 4.1. **Fund Reservation Procedure.** Upon the successful placement of an IPO application by the Client, funds on their brokerage account are temporarily locked in the amount of the full value of the submitted order. This procedure is required to reserve the necessary limit of funds at the time of the final allocation by the Broker.
- 4.2. **Unlocking Procedure for Unused Balance.** In the event that a partial allocation is granted to the Client based on the distribution results, the unused portion of the locked funds shall be automatically unlocked and returned to the Client's free balance immediately upon completion of the security distribution.

### 5. ALLOCATION AND SHARE DISTRIBUTION PROCEDURE

- 5.1. **No Guarantee of Allocation.** The placement of an IPO application by the Client does not guarantee receipt of a full allocation. The actual number of securities to be credited to the brokerage account is determined by the Broker during the final distribution process and may be substantially less than the volume originally specified in the order. The allocation process may result in one of the following outcomes: full allocation (100%), partial allocation (less than 100%), or total rejection of distribution (0%) due to oversubscription or cancellation of the offering by the issuer

- 2.3. **Режим действия ордера (Time-in-Force).** Все заявки на участие в IPO принимаются системой Investlink и направляются Брокеру исключительно в режиме GTC (Good 'Til Cancelled). Использование любых иных типов и режимов действия торговых поручений (включая ордера, ограниченные одним торговым днем — DAY) не поддерживается инфраструктурой Брокера и влечет за собой техническое отклонение заявки

### 3. ОТМЕНА И ИЗМЕНЕНИЕ ЗАЯВОК

**Порядок изменения, отмены заявок и участие в нескольких офферингах.** Клиент имеет право разместить строго одну условную заявку на покупку в рамках одного IPO-офферинга. Тем не менее, Клиент вправе одновременно подавать условные заявки на участие в нескольких различных IPO-офферингах. Любая поданная заявка может быть свободно изменена или отменена на протяжении всего периода проведения офферинга, включая финальное 60-минутное окно. Финальное 60-минутное окно является моментом прекращения приема новых заявок Брокером; в течение этого интервала возможность корректировки или отзыва ранее поданных поручений сохраняется. Ровно в момент закрытия 60-минутного окна и официального закрытия книги заявок условная заявка приобретает статус окончательной, становится юридически связывающей и безотзывной

### 4. БЛОКИРОВКА И РАЗБЛОКИРОВКА СРЕДСТВ

- 4.1. **Порядок резервирования денежных средств.** После успешного размещения Клиентом заявки на участие в IPO денежные средства на его брокерском счете временно блокируются в размере полной суммы поданного поручения. Данная процедура необходима для резервирования необходимого объема лимита средств на момент проведения финальной аллокации Брокером.
- 4.2. **Порядок разблокировки неиспользованного остатка.** В случае если по результатам распределения Клиенту была предоставлена частичная аллокация, неиспользованная часть заблокированных денежных средств автоматически разблокируется и возвращается на свободный баланс Клиента сразу после завершения распределения ценных бумаг.

### 5. АЛЛОКАЦИЯ И ПОРЯДОК РАСПРЕДЕЛЕНИЯ АКЦИЙ

- 5.1. **Отсутствие гарантии распределения.** Размещение Клиентом заявки на участие в IPO не гарантирует получение полной аллокации. Фактическое количество ценных бумаг, подлежащих зачислению на брокерский счет, определяется Брокером в процессе финального распределения и может быть существенно меньше первоначально указанного в поручении объема. По результатам распределения возможны следующие исходы: полная аллокация (100%), частичная аллокация (менее 100%) или полный отказ в распределении (0%) вследствие превышения совокупного спроса над предложением или отмены офферинга эмитентом.

5.2. **Prohibition of Fractional Shares upon Allocation.** Notwithstanding that the IPO application is placed by the Client in a fixed US Dollar equivalent (notional amount), the actual crediting of securities by the Broker based on the allocation results shall be executed exclusively in the form of whole shares. Fractional shares are not supported by the Broker's infrastructure within the framework of IPO offerings. Any remaining balance of funds that cannot be distributed into a whole number of shares at the final IPO offering price shall be automatically unlocked and returned to the Client's free balance.

5.3. **Cancellation of the Offering by the Issuer.** The issuer and the underwriting syndicate reserve the right to cancel, suspend, or postpone the IPO at any stage prior to the official commencement of trading. In the event of an offering cancellation by the issuer, all submitted applications shall be annulled automatically, and the funds locked for such applications shall be returned to the Client's free balance in full. A notification regarding the cancellation of the IPO shall be sent to the registered email address of the Client, provided that the Client has an active application for the respective offering.

## 6. CREDITING OF SHARES AND FINAL SETTLEMENTS

6.1. **Timeframes for Crediting Securities.** In the event that the Client receives an allocation (full or partial), the actual crediting of the distributed shares to their brokerage account shall be executed on the official Settlement Date. The regulated timeframe for conducting final clearing settlements and share distribution is strictly 1 (one) business day under T+1 regulations from the IPO pricing and allocation event.

6.2. **Asset Reflection within the Platform Interface.** Immediately upon the finalization of settlements and the actual receipt of shares into the Broker's custodial custody, the specified assets shall be automatically displayed within the Client's investment portfolio in the Investlink.io Platform interface. From this moment, the Client acquires full status as the owner of the securities and gains the technical capability to execute standard trade transactions with them on the secondary market.

## 7. FINRA REQUIREMENTS — RESTRICTED PERSONS

7.1. **Regulatory Prohibition on Participation.** In accordance with the rules of the Financial Industry Regulatory Authority (FINRA), specifically Rule 5130 (Restrictions on the Purchase and Sale of Initial Equity Public Offerings) and Rule 5131 (Allocation of Shares and Underwriting), certain categories of individuals and legal entities are strictly prohibited from acquiring shares in an IPO. The Client agrees and confirms that they do not

5.2. **Запрет на дробные акции при распределении.** Несмотря на то, что заявка на участие в IPO размещается Клиентом в фиксированном долларовом эквиваленте (notional amount), фактическое начисление ценных бумаг Брокером по результатам аллокации осуществляется исключительно в виде целых акций. Дробные акции (fractional shares) в рамках IPO-офферингов инфраструктурой Брокера не поддерживаются. Любой остаток денежных средств, который не может быть распределен в целое количество акций по финальной цене размещения IPO, автоматически разблокируется и возвращается на свободный баланс Клиента.

5.3. **Отмена офферинга эмитентом.** Эмитент и синдикат андеррайтеров оставляют за собой право отменить, приостановить или отложить проведение IPO на любом этапе до момента официального начала торгов. В случае отмены офферинга со стороны эмитента все поданные заявки аннулируются автоматически, а заблокированные под них денежные средства подлежат возврату на свободный баланс Клиента в полном объеме. Уведомление об отмене IPO направляется на зарегистрированный электронный адрес (email) Клиента, при условии наличия у него активной заявки на данный офферинг

## 6. ЗАЧИСЛЕНИЕ АКЦИЙ И ОКОНЧАТЕЛЬНЫЕ РАСЧЕТЫ

6.1. **Сроки и порядок зачисления ценных бумаг.** В случае получения Клиентом аллокации (полной или частичной), фактическое зачисление распределенных акций на его брокерский счет осуществляется в Официальную дату расчетов (Settlement Date). Регламентный срок проведения клиринговых расчетов и зачисления акций составляет строго 1 (один) рабочий день в соответствии с режимом T+1 с момента определения финальной цены и аллокации IPO.

6.2. **Отражение активов в интерфейсе Платформы.** Сразу после завершения расчетов и фактического поступления акций на кастодиальный учет Брокера, указанные активы автоматически отображаются в инвестиционном портфеле Клиента в интерфейсе Платформы Investlink.io. С этого момента Клиент приобретает полноправный статус владельца ценных бумаг и получает техническую возможность совершать с ними стандартные торговые операции на вторичном рынке.

## 7. ТРЕБОВАНИЯ FINRA — ОГРАНИЧЕННЫЕ ЛИЦА

7.1. **Нормативный запрет на участие.** В соответствии с правилами Службы регулирования отрасли финансовых рынков США (FINRA), в частности Rule 5130 (Ограничения на покупку и продажу акций первичных публичных размещений) и Rule 5131 (Процесс распределения акций и андеррайтинга), определенным категориям физических и юридических лиц строго запрещено приобретать акции в рамках IPO. Клиент соглашается и подтверждает, что он не относится к категории Ограниченных лиц (Restricted

qualify as Restricted Persons and undertakes to immediately notify the Platform in the event of any change in this status.

**7.2. Categories of Restricted Persons.** Under applicable US legislation, Restricted Persons include, but are not limited to:

- Broker-dealers and any of their personnel (investment advisors, traders, analysts);
- Persons associated with the underwriters or the syndicate of the issuer conducting the current placement;
- Portfolio managers, fund managers, as well as any persons with the authority to make investment decisions regarding collective investments of funds, banks, insurance companies, or sovereign wealth funds;
- Persons holding a material ownership interest (10% or more) in the capital of a broker-dealer;
- Immediate family members (spouses, parents, children, siblings, as well as any dependents) cohabiting with or financially tied to any of the aforementioned persons.

**7.3. Consequences of Compliance Violations.** In the event that the Client is identified as a Restricted Person or has provided false certifications during the compliance review, the Broker, Alpaca Securities LLC, and the Platform reserve the right to cancel the submitted application at any stage without prior notice, block the distribution of shares, and unilaterally restrict access to the IPO participation service.

## **8. FEES AND COMMISSIONS**

**8.1. Current Absence of Commissions.** As of May 2026, no fees, additional commissions, or service charges are levied by Investlink or the broker Alpaca Securities LLC for placing, modifying, cancelling, or executing IPO participation orders through the application interface.

**8.2. Possibility of Future Commission Implementation.** Investlink and Alpaca Securities LLC reserve the right to introduce commissions, fees, or service charges for the use of the IPO participation functionality in the future. In the event of a change in the tariff policy and the introduction of new charges, the relevant information will be communicated to users in advance by publishing an updated version of these Terms, posting notices within the account dashboard interface, or sending a message to the user's registered email address. Continued use of the IPO participation functionality after the new tariffs take effect constitutes full acceptance by the user of the updated terms.

## **9. POST-IPO HOLD RECOMMENDATIONS AND MARGIN CONSTRAINTS**

**9.1. Flipping Definition and Policy.** Flipping is defined as the sale by the Client of shares

Persons) и обязуется незамедлительно уведомить Платформу в случае изменения данного статуса.

**7.2. Категории Ограниченных лиц.** К Ограниченным лицам в рамках применимого законодательства США относятся, включая, но не ограничиваясь:

- Брокеры-дилеры и любые их сотрудники (инвестиционные консультанты, трейдеры, аналитики);
- Лица, связанные с андеррайтерами или синдикатом эмитента, осуществляющим текущее размещение;
- Портфельные менеджеры, управляющие фондами, а также любые лица, имеющие полномочия принимать инвестиционные решения в отношении коллективных инвестиций фондов, банков, страховых компаний или суверенных фондов;
- Лица, владеющие существенной долей участия (от 10% и более) в капитале брокера-дилера;
- Близкие родственники (супруги, родители, дети, родные братья и сестры, а также любые лица, находящиеся на иждивении), совместно проживающие или финансово связанные с любым из вышеперечисленных лиц.

**7.3. Последствия выявления комплаенс-нарушений.** В случае обнаружения факта принадлежности Клиента к категории Ограниченных лиц или предоставления им недостоверных заверений в процессе комплаенс-проверки, Брокер Alpaca Securities LLC и Платформа оставляют за собой право аннулировать поданную заявку на любом этапе без предварительного уведомления, заблокировать распределение акций, а также в одностороннем порядке ограничить доступ к сервису участия в IPO.

## **8. КОМИССИИ И СБОРЫ**

**8.1. Отсутствие комиссий на текущий момент.** По состоянию на май 2026 года со стороны Investlink и брокера Alpaca Securities LLC не взимаются платы, дополнительные комиссии или сервисные сборы за размещение, изменение, отмену или исполнение заявок на участие в IPO через интерфейс приложения.

**8.2. Возможность введения комиссий в будущем.** Компании Investlink и Alpaca Securities LLC оставляют за собой право в будущем вводить комиссии, платы или сервисные сборы за использование функционала участия в IPO. В случае изменения тарифной политики и введения новых сборов, соответствующая информация будет заблаговременно доведена до сведения пользователей путем публикации обновленной редакции настоящих Условий, размещения уведомлений в интерфейсе личного кабинета или отправки сообщения на зарегистрированный электронный адрес пользователя. Продолжение использования функционала участия в IPO после вступления в силу новых тарифов означает полное согласие пользователя с обновленными условиями.

## **9. ПОСТ-IPO РЕКОМЕНДАЦИИ ПО УДЕРЖАНИЮ И МАРЖИНАЛЬНЫЕ ОГРАНИЧЕНИЯ**

**9.1. Определение и политика флиппинга.** Под флиппингом (Flipping) понимается продажа Клиентом акций,

received during the IPO allocation process within the first 30 (thirty) calendar days from the date of the official commencement of public trading on the secondary securities market. The broker, Alpaca Securities LLC, does not enforce an anti-flipping policy, and there is no mandatory lock-up period on the shares. However, it is recommended to hold securities received during the IPO allocation process for 30 calendar days. The broker, Alpaca Securities LLC, will monitor for abuse (such as constant flipping), which could result in future limitations.

- 9.2. **Non-Marginable Status Constraint.** All shares acquired through the IPO allocation process are non-marginable for a period of 30 (thirty) calendar days from the official IPO pricing and listing date. The Client cannot utilize these shares as collateral for margin borrowing, and they will not contribute to the maintenance margin or buying power of the brokerage account during this timeframe.

## 10. RISKS AND DISCLAIMER

- 10.1. **High Degree of Investment Risk.** Participation in an IPO is a high-risk investment activity and is suitable exclusively for Clients capable of bearing the risks of partial or total loss of invested capital. The value of shares following the commencement of public trading on the secondary market is subject to high volatility and may drop significantly below the original offering price. The Investlink.io Platform and the Broker, Alpaca Securities LLC, do not guarantee any profit and shall not be held liable for any financial losses incurred by the Client as a result of fluctuations in the market value of the securities.
- 10.2. **Liquidity Risk.** For a certain period of time following the completion of an IPO, the liquidity of the shares on the secondary market may be limited. The Client assumes all risks associated with the inability to liquidate the securities at the desired price or volume during the specified timeframe.
- 10.3. **No Investment Advice.** Any information, analytical materials, market reviews, or presentations of IPO offerings accessible within the Investlink.io Platform interface are provided solely for informational purposes. These materials do not constitute, and shall not be interpreted as, individual investment advice, an offer, or a solicitation to purchase securities. The Client makes the decision to participate in each specific IPO independently and bears full responsibility for evaluating the applicable risks and the suitability of such investments relative to their financial condition.
- 10.4. **No Guarantees Based on Past Performance.** Investlink does not and cannot provide any guarantees regarding future investment outcomes. The performance indicators of past initial public offerings (IPOs) do not constitute a reliable indicator and do not guarantee similar results in the future. Investlink.io does not

полученных им в процессе аллокации в рамках IPO, в течение первых 30 (тридцати) календарных дней с момента официального старта публичных торгов на вторичном рынке ценных бумаг. Брокер Alpaca Securities LLC не применяет принудительную политику анти-флиппинга, и в отношении акций отсутствует обязательный период блокировки (лок-ап). Тем не менее, рекомендуется удерживать ценные бумаги, полученные в процессе аллокации в рамках IPO, в течение 30 календарных дней. Брокер Alpaca Securities LLC осуществляет мониторинг на предмет злоупотреблений (таких как систематический флиппинг), что может привести к будущим ограничениям.

- 9.2. **Ограничение маржинального статуса акций.** Все акции, полученные в процессе аллокации в рамках IPO, являются немаржинальными (non-marginable) в течение 30 (тридцати) календарных дней с официальной даты определения цены и начала торгов IPO. Клиент не имеет возможности использовать данные акции в качестве обеспечения для маржинальной торговли, и они не учитываются при расчете маржинальных требований или покупательской способности брокерского счета в течение указанного периода.

## 10. РИСК И ДИСКЛЕЙМЕР (ОТКАЗ ОТ ОТВЕТСТВЕННОСТИ)

- 10.1. **Высокая степень инвестиционного риска.** Участие в IPO является высокорискованным видом инвестиционной деятельности и подходит исключительно для Клиентов, способных нести риски частичной или полной потери инвестированного капитала. Стоимость акций после начала публичных торгов на вторичном рынке подвержена высокой волатильности и может упасть существенно ниже первоначальной цены размещения. Платформа Investlink.io и Брокер Alpaca Securities LLC не гарантируют получение прибыли и не несут ответственности за любые финансовые убытки Клиента, возникшие в результате изменения рыночной стоимости ценных бумаг.
- 10.2. **Риск отсутствия ликвидности.** В течение определенного периода времени после завершения IPO ликвидность акций на вторичном рынке может быть ограниченной. Клиент принимает на себя риски, связанные с невозможностью реализации ценных бумаг по желаемой цене или в желаемом объеме в указанный период времени.
- 10.3. **Отказ от предоставления инвестиционных рекомендаций.** Любая информация, аналитические материалы, обзоры рынков или презентации IPO-офферингов, доступные в интерфейсе Платформы Investlink.io, предоставляются исключительно в информационных целях. Данные материалы не являются и не могут рассматриваться как индивидуальная инвестиционная рекомендация, оферта или призыв к покупке ценных бумаг. Клиент самостоятельно принимает решение об участии в каждом конкретном IPO и несет полную ответственность за оценку применимых рисков и соответствие данных инвестиций своему финансовому положению.
- 10.4. **Отсутствие гарантий на основе прошлых показателей.** Investlink не предоставляет и не может предоставить каких-либо гарантий относительно будущих результатов инвестирования. Показатели эффективности прошлых публичных размещений (IPO) не являются надежным индикатором и не гарантируют аналогичную результативность в будущем. Investlink.io не заявляет и не

represent or guarantee that the Client will achieve profits or incur losses similar to the historical outcomes recorded in previous IPO offerings.

- 10.5. **Additional Broker Disclosures.** This Section contains only a summary description of the primary risks associated with investing in initial public offerings. The full text of Alpaca's risk disclosure is available on the Alpaca IPO Disclosures page. The Client confirms that they have reviewed, fully understood, and accepted all terms and risks outlined in the official documents of the Broker, Alpaca Securities LLC.

## 11. MISCELLANEOUS PROVISIONS

- 11.1. **Governing Force and Amendments to the Terms.** These Terms constitute an integral part of the Brokerage Agreement (Service Agreement) and govern the procedure for providing the "IPO Participation" service. The Investlink.io Platform, in conjunction with the Broker, Alpaca Securities LLC, reserves the right to unilaterally amend and supplement these Terms. The new version of the Terms takes effect upon its publication on the official website or within the mobile application, unless an alternative timeframe is provided upon publication.
- 11.2. **Severability.** The invalidity, illegality, or unenforceability of any provision of these Terms as determined by a court or another competent authority shall not affect the validity of the remaining provisions of these Terms, which shall retain their full legal force and binding effect on the Parties.

гарантирует, что Клиент достигнет прибыли или понесет убытки, аналогичные результатам, зафиксированным в рамках предыдущих IPO-офферингов.

- 10.5. **Дополнительные раскрытия информации Брокера.** Настоящий Раздел содержит лишь краткое описание основных рисков, связанных с инвестициями в первичные публичные размещения. Полный текст раскрытия рисков Алпаса доступен на странице [Alpaca IPO Disclosures](#) . Клиент подтверждает, что ознакомился, полностью понял и принимает все условия и риски, изложенные в официальных документах Брокера Alpaca Securities LLC.

## 11. ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ

- 11.1. **Юридическая сила и изменение Условий.** Настоящие Условия являются неотъемлемой частью Брокерского договора (Соглашения об обслуживании) и регулируют порядок предоставления сервиса «Участие в IPO». Платформа Investlink.io совместно с Брокером Алпаса Securities LLC оставляет за собой право в одностороннем порядке вносить изменения и дополнения в настоящие Условия. Новая редакция Условий вступает в силу с момента ее публикации на официальном веб-сайте или в мобильном приложении, если иной срок не предусмотрен при публикации.
- 11.2. **Автономность положений Условий.** Признание судом или иным компетентным органом какого-либо положения настоящих Условий недействительным, незаконным или не имеющим юридической силы не влечет за собой недействительность остальных положений настоящих Условий, которые сохраняют свою полную юридическую силу и обязательность для Сторон.